

Bezirksfeuerwehrausschußsitzung

Die Ausschußsitzung fand am Montag, dem 3. Juni 1991, im Gasthaus Merta in Voitsberg statt.

Tagesordnung: 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit, 2. Verlesung des Protokolles von der zweiten Bezirksfeuerwehrausschußsitzung 1991 und Genehmigung, 3. Mitteilungen des Bezirksfeuerwehrkommandanten, 4. Landesfeuerwehrtag 1991 - Wahl der Delegierten, 5. Zweiter Bezirksfeuerwehrtag 1991 und 6. Allfälliges.

Punkt 1: Der Vorsitzende, Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Strablegg begrüßte zu Beginn der Sitzung um 17 Uhr folgende Kameraden: Brandrat Erwin Draxler, Bezirkskassier EABI August Langmann, in Vertretung des erkrankten Bezirksschriftführers Karl Helmut Kriehuber, EABI Karl Kriehuber sen., ABI Gustav Scherz, ABI Franz Gehr, ABI Helmut Langhold, ABI Adolf Poppe, Bezirksfeuerwehrarzt Medizinalrat Dr. Peter Klug, Bezirksamtschutzwart HBI Hermann Rupprechter, Bezirksstrahlenschutzbeauftragter EHBI Ing. Johann Draxler, Bezirkssanitätstruppführer BI Karl Kos, Bezirksfunkwart OLM Günther Höller, und den Sonderbeauftragten für Leistungsbewerbe OBM Rudolf Gargitter. Die Beschlußfähigkeit zur Sitzung war gegeben.

Punkt 2 und 3: Nach einstimmiger Genehmigung des Protokolles von der zweiten Bezirksfeuerwehrausschußsitzung 1991 erstattete Bezirksfeuerwehrkommandant Karl Strablegg folgende Mitteilungen:

Am 28. und 29. Juni 1991, Landesfeuerwehrtag in Leibnitz (ein Rundschreiben ergeht an die Feuerwehren). Für den Landesleistungsbewerb meldeten sich im Bezirk Voitsberg über zehn Löschengruppen.

Am 21. November findet ein Seminar unter dem Titel "Vorbeugender Brandschutz" in Krankenhäusern statt.

Der Vorsitzende sprach dann noch über die F- und B-Übung 1991, über die Anschaffung eines Projektors und über die Uniformvorschrift.

EABI Ing. Fritz Ryschka ist am 31. Mai 1991 im Landeskrankenhaus Graz verstorben. Das Begräbnis findet am 5. Juni im Stadtfriedhof Voitsberg statt.

Brandrat Erwin Draxler kündigte an, daß am 28. und 29. September in Mooskirchen ein Grundkurs für Feuerwehrmänner durchgeführt wird. Anmeldungen schriftlich an die FF Mooskirchen (Draxler).

Der Bezirksfeuerwehrkommandantenstellvertreter berichtete abschließend über den stattgefundenen Bezirksleistungsbewerb in Köflach und über einen geplanten Ausflug in die Wachau (Oktober).

Punkt 4: Als Delegierte für den Landesfeuerwehrtag 1991 wurden ABI Adolf Poppe und EHBI Ing. Johann Draxler namhaft gemacht. Bei der Defilierung wird auch die Musikkapelle St. Johann u. H. konzertieren.

Punkt 5 und 6: Am Sonntag, dem 14. Juli, findet in Kainach ein Bezirksfeuerwehrtag statt. Die Feuerwehren sind dazu herzlich eingeladen. ABI Franz Gehr forderte die Feuerwehren u. a. m. auf, bei Alarmierungen mehr Disziplin und Genauigkeit walten zu lassen.

HBI Hermann Rupprechter berichtete über Vorfälle bei einem Brandeinsatz in Geistthal. 21., 22. und 23. Juni sowie 28. und 29. Juni AKL-Test in Bärnbach.

OLM Günther Höller berichtete über einen stattgefundenen Grundkurs, welcher ein großer Erfolg war.

OBM Rudolf Gargitter stellte den Antrag, bei Bewerbungen Bezirksfunktionäre in Zukunft einzuladen.

Nachdem noch BI Karl Kos einige Anfragen stellte, beendete OBM Karl Strablegg die Sitzung.